

ruhr-connect

ProBÜRGER löst O.S.I.R.I.S. ab

[22.11.2016] Da die Anwendung O.S.I.R.I.S. nicht mehr weiterentwickelt wird, müssen Nutzer nach neuen Lösungen für ihr virtuelles Rathaus suchen. Eine solche bietet etwa das Unternehmen ruhr-connect mit der Software ProBÜRGER.

Mit der Software ProBÜRGER für Behördenwegweiser und virtuelle Rathäuser stellt das Unternehmen ruhr-connect nach eigenen Angaben eine Lösung für alle Anwender zur Verfügung, die noch die Software O.S.I.R.I.S. unter Typo3 einsetzen. O.S.I.R.I.S. als Erweiterung für Typo3 werde seit Jahren nicht mehr weiterentwickelt und auch der Support hierzu sei eingestellt worden. Wie ruhr-connect berichtet, konnte daher etwa die Stadt Darmstadt ihren Internet-Auftritt nicht mehr aktualisieren. Mit einem umfassenden Migrationstool bringe ProBÜRGER hierfür die Lösung. Die Stadt Darmstadt nutze zusätzlich die ProBÜRGER-eigene Typo3-Extension sowie die bidirektionale Schnittstelle zum TSA Landesportal. Dank einer dynamischen Layout-Schnittstelle integriert sich die Software ProBÜRGER laut Hersteller komplett und responsive in bestehende Internet-Auftritte und sei zudem rundum frei konfigurierbar.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, ruhr-connect, Darmstadt